

はじめての いっぽ



三原市立南方小学校 1年生



歴史に残る運動会

6月7日(日)は、「全力!歴史に残る運動会」というテーマのもと、南方小学校で運動会を行いました。1年生にとっては、小学校で初めての運動会ということで、とても張り切っていました。天気にも恵まれ、素晴らしい運動会になりました。保護者の皆様には、温かい声援をいただき、ありがとうございました。

「かけっこ」「ウィーアー～なかまをしんじて～」 「力を合わせてどっこいしょ」「低学年リレー」「綱引き」、全ての競技にみんな全力で取り組みました。終わった後の子どもたちは、全員達成感に満ち溢れた顔をしていました。

一人一人が、大きく成長した運動会になりました。



図画工作科の学習



図画工作科の時間に、「いろいろならべて」という単元の学習を行いました。友達と協力しながら想像を広げ形や色を工夫して、色紙やペットボトルのキャップなどを並べていきました。

子どもたちは、大きなフライパンを作ったり、テレビを作ったりと、材料を組み合わせながら作品を作りました。活動の後に、作った作品の発表会をしました。みんな、「ここが、ボタンです。」「これが持つところで、これが焼くところですよ。」など、自分の作品を自信を持って発表しました。

